MEDIO: PORTAL SIN EMBARGO

FECHA: 10/JUNIO/2015





La corrupción y el crimen organizado frenan el crecimiento en México: BBVA Bancomer

Por Redacción / Sin Embargo junio 9, 2015 - 11:59h 1 Comentario



Para que México crezca se debe combatir la corrupción y al crimen organizado, afirmó el presidente de BBVA Bancomer, Francisco González Rodríguez. Foto: Cuartoscuro.

Ciudad de México, 9 de junio (SinEmbargo).— El presidente del Grupo BBVA, Francisco González Rodríguez, afirmó que se debe enfrentar a la corrupción y al crimen organizado para que crezca la economía mexicana.

"Son lacras que impiden el crecimiento y perjudican a las clases menos favorecidas del país", dijo.

En su exposición durante la Reunión Nacional de Consejeros, aseguró que estos problemas se deben combatir con inteligencia y contundencia; aunque reconoció que esos problemas no se arreglan en corto plazo, por lo que falta determinación y liderazgo político.

González Rodríguez agregó que los resultados de las reformas estructurales toman tiempo, pero "son fundamentales" para aumentar la tasa potencial de crecimiento a largo plazo.

La semana pasada, Moody's advirtió que los altos índices de corrupción y la lenta implementación de las principales reformas promovidas y aprobadas por la administración de Enrique Peña Nieto, la Energética y de Telecomunicaciones, podrían derivar en una baja en la calificación actual del país.

Para la calificadora, la situación actual del país es prometedora y sigue registrando altos niveles de confianza. Su calificación es de A-3, una de las mejores de la región. Sin embargo, todo este escenario se planteó bajo la premisa de que a partir de este año se comenzarán a materializar la serie de acciones que pondrán en marcha las reformas con las implicaciones económicas más importantes para el país y en caso de que no esto no pase por los altos índices de corrupción en instituciones federales y estatales, habría un replanteamiento de la calificación.

"Si eso no se logran traducir (las reformas), comenzaríamos a cuestionar la calificación de A-3 que actualmente tiene México, ya que en nuestra evaluación se consideraron los niveles de credibilidad del país [...] si no hay compromisos palpables se revisarán las calificaciones y la perspectiva", dijo Mauro Leos, analista soberano de la calificadora internacional.

Transparencia Mexicana ubicó a México en el lugar 103 de una lista de 175 países en el Índice de la Percepción de la Corrupción de 2014. Incluso, en la región de América Latina, México se encuentra hasta 82 lugares abajo de sus principales socios, Chile y Brasil.

En cuanto a los países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), México ocupa la última posición dentro de un total de 34 miembros.

La OCDE calificó el paquete de reformas como el más ambicioso y extenso de cualquier país del mundo, y su implementación podría traducirse en crecimiento de hasta del 2 por ciento anual. Sin embargo, Leos expuso que México podrá aspirar a un crecimiento económico de 2.5 para 2015 y de 3.5 para 2016.

MÉXICO, PAÍS EMERGENTE

El presidente de Grupo BBVA insistió en que México es uno de los países emergentes con los mejores indicadores macroeconómicos, pese a las bajas de tasa de crecimiento a nivel internacional.

"México sigue siendo uno de los mejores países emergentes, mantiene intacto su potencial de crecimiento a largo plazo en cuatro por ciento, aún no lo alcanza, pero espero que en un futuro lo logre", declaró.

Por su parte, Vicente Rodero Rodero, vicepresidente del consejo de BBVA Bancomer y Country Networks de BBVA, agregó que el crecimiento de la economía en México "es desigual" porque hay al menos 10 estados que se expanden más de la media nacional.